



## JEUNES DE QUARTIER. LE POUVOIR DES MOTS

2 octobre 2021

Journée d'échanges et bilan de la recherche Pop-Part organisée à l'université de Nanterre le 2 octobre 2021.

Qu'est-ce qu'être jeune dans un quartier populaire ? À quelle expérience sociale, urbaine, familiale, à quelles visions de sa place dans la société et dans le territoire cela renvoie-t-il ? Les médias et nombre de déclarations politico-médiatiques pointent bien souvent d'abord la délinquance, la violence, les trafics, l'islamisme, le communautarisme, la domination masculine, tout cela concentré dans un paysage triste et uniforme de barres d'immeubles grises et décrépies. Les jeunes sont ceux dont on parle, plus que ceux que l'on écoute, ceux que l'on montre plus que ceux qui montrent comment ils vivent.

La recherche **POP-PART** a tenté de relever ce défi : construire avec des jeunes, des professionnels de la jeunesse et des chercheurs une représentation « plus juste et plus étoffée du monde », prenant en compte la diversité des trajectoires et des situations.

Cette journée présentera l'achèvement de ce travail, en particulier l'ouvrage collectif, co-écrit par des jeunes, des professionnels et des chercheurs, ainsi que différentes productions réalisées pendant et dans le prolongement de la recherche.

*Quand ? le samedi 2 octobre 2021 de 9h30 à 18h*

*Où ? à l'université de Nanterre*

Inscription **ICI**

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >
- **Adresse de cet article** : <https://www.professionbanlieue.org/Jeunes-de-quartier-Le-pouvoir-des-mots>